



Nº 9

Red de Comunicación

El espacio de las personas de



Servicios Ciudadanos

LAS PERSONAS

El mejor equipo de la Eurocopa

La cuenta atrás para el comienzo de la gran fiesta del fútbol ya ha comenzado. FCC, a través de ALPINE, ha construido en Varsovia el Estadio Nacional, y al frente de esta gran obra han estado Janusch Ewert, director Técnico de ALPINE Construcción Polonia y jefe de Proyecto del Estadio Nacional de Varsovia; Marcin Borecki, ingeniero de Construcción; Konrad Kurta, director de Acabados; y Ernest Kucharski, director adjunto de Obras Eléctricas. Junto a ellos más de 10.000 personas han trabajado durante 3 años para dar vida a esta obra.



Dieter Meyer y su equipo de Singapur

Meyer lidera un equipo de 136 personas de diferentes nacionalidades en el proyecto más grande de FCC: la construcción de una de las líneas centrales de Singapur, la denominada Downtown Line, que dará servicio a dos millones de usuarios cada día y cuya finalización está prevista para 2017.



Daniel Almirón, condecorado por salvar la vida a un joven

Castilla-La Mancha Televisión ha otorgado a Daniel Almirón, empleado de FCC Industrial y especialista en trabajos en tensión en la división de redes, el Premio Héroes Anónimos 2011 en la Categoría "vecino ejemplar" por su actuación heroica al salvar la vida a un joven el pasado 1 de octubre durante un entrenamiento.



FCC contribuye a la inserción laboral de las personas con discapacidad

FCC continúa promoviendo acciones y proyectos que contribuyan a la inserción laboral, creación de empleo y formación de personas con discapacidad, en el contexto del convenio de colaboración firmado con FSC Inserta, la entidad de Fundación ONCE para el empleo y la formación de las personas con discapacidad, e impulsado por la primera accionista de FCC, Esther Kopolowitz.

BIENESTAR



En mi trabajo la prevención, sí vale la pena. Seguro que sí

En los últimos meses algunos compañeros del Grupo FCC han participado en el rodaje del video de la campaña de Prevención de Riesgos Laborales. Se trata de una campaña internacional por lo que algunas escenas fueron filmadas en A.S.A., en las localidades de Bratislava (Eslovaquia), Zistersdorf (Austria) y Znojmo (República Checa); en SmVaK, en Ostrava (República Checa); y en WRG (Reino Unido), en las oficinas de Northampton, en Eastcroft, en Nottingham, y en Market Harborough, en Leicestershire. Otros participantes del video fueron compañeros de ALPINE en Viena (Austria), en Dimitrovgrad (Serbia) y en Varsovia (Polonia), donde también colaboraron los compañeros de FCC Construcción de la oficina de Varsovia.

RESPONSABLES



Campaña del Euro Solidario en Cementos Portland Valderrivas

A través de la iniciativa "Euro Solidario", el Grupo Cementos Portland Valderrivas dispone de un fondo voluntario de donaciones para diferentes proyectos sociales. Esta campaña es una iniciativa solidaria en la que los empleados de Cementos Portland Valderrivas donan un euro al mes y la empresa iguala la cantidad recaudada.

OTRAS NOTICIAS

Juan José García Pérez recoge el e-book por su aportación al Manual de Conductas Ciudadanas.



Empleados de FCC colaboran en el reciclaje solidario.



El Comité de Dirección aprueba la Política de Igualdad y Diversidad de FCC.



FCC y PLAN desarrollan el programa "No puedo votar pero tengo una voz".



Aqualia contact y Aqualia online obtienen la primera certificación en seguridad de la información.



Todos los detalles en: <http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si quieres ver más información, entra en:

<http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si deseas aportar ideas para próximos números escríbenos a reddecomunicacion@fcc.es